
 

 
 

次の 53 年へ そしてその次の 53 年へ 

 これからの５３年 どうなって行くのか、考えるだけで楽しいではないか？ 

想像するだけで楽しいではないか？ 

 どんな風に想像できるか、どんなことが想像できるか？ 

ひとりひとりの人生には終わりがある。終末が来る。 

 会社っていうのは面白い。 いつまでも続くぞ、続けられるぞ。 

その気になれば・・・ 

 みなさん どうしましょうか・・・ 

いっしょにやる気あります？ 

                                        (KS) 

 

平成 30 年 7 月－8 月 予定 

 
7 月 13 日（金）14:00-17:00 囲碁の会＠杉の実倶楽部 古家裕子インストラクター 指導碁・対局 

7 月 20 日（金）12:30-13:30 不動産情報交換ランチの会 

7 月 26 日（木）14:00-17:00 囲碁の会＠杉の実倶楽部 古家裕子インストラクター 指導碁・対局 

7 月 27 日（金）18:00-20:00 巴里カフェ「いったりきたり」 「パリ祭」「ヨーロッパ諸国」 

8 月   2 日  (木)  18:00-21:00 設立 53 周年パーティ   

8 月 13 日（月）-16 日（木）  お盆休み 

8 月 17 日（金）12:30-13:30 不動産情報交換ランチの会 

8 月 23 日（木）14:00-17:00 囲碁の会＠杉の実倶楽部 古家裕子インストラクター 指導碁・対局 

9 月   6 日（木）18:00-20:00 異業種交遊会 ネクスト 

   「教育と医療が無料の国 キューバとノールウエー」 

 

 

囲碁 

数年前に囲碁を始めて、ようやく 10 級になりました。 

まだまだ未熟ではありますが、個人的には囲碁はとても始めやすい遊戯だと思いま

す。 

白い石と黒い石を碁盤の線が交差している部分に交互に打ち合い、盤面のより広い

領域（地と言います）を囲っている石の方が勝ちというシンプルなルールなので、初

めての人にも分かりやすいです。 

もちろん地を作るために何処に打ったらいいのか分からなかったり、囲うためには自分の石を相手に取られないよ

うに打たなければいけないので難しいですし、終盤になるにつれてどんどん複雑になっていきますが、楽しんで打

つ分にはとても良いと思います。 

囲碁はアジアだけでなくヨーロッパでもインターネットが普及したことにより広がっています。国際試合も行

われており、今年の夏にはイタリアでもあります。参加する予定なので、少しでも善戦出来るように頑張りたい

と思います。観光も出来るので楽しみです。 

月に２回ある囲碁の会で先生が教えてくれるので、是非お越しください。         （くー） 
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 富士芝桜まつり 

ＧＷに富士の芝桜まつりに行って来ました。 

朝８時頃に着くように行ったのですが、すでに駐車場には車がたくさん停まっていまし

た。 

会場のゲートを通り林の中の小路を数分歩くと視界が開けて眩しいピンク色が目に飛び込ん

できました。 

広大な敷地にピンク・白の鮮やかな芝桜、緑の木々。そしてその先にどっしりと構えた富

士山この時期にだけ見る事ができる絶景ですごくキレイでした。芝桜を見た後は近くにある

白糸の滝へ行きました。高さ 20 メートル、幅 150 メートルの湾曲した絶壁の全面にかかる

白糸の滝はほとんどが富士山の湧水で気候もよかった為マイナスイオンに包まれている感じがしてとても気持ち

よかったです。 

あとは天空のチューリップ祭りや美保の松原にも行って来ました。 

美保の松原は海岸に約３万本の松が生い茂り、松林の緑と海の青さと富士山が一体となった風景に感動しまし

た。今回、2 日間とも天候にも恵まれ何処も絶景で感動し、また行きたいと思う旅行でした。（びわ） 

 

伏見老舗ラーメン再訪 

久々に京都の伏見桃山界隈に行く機会があり、久々に懐かしの大黒ラーメンを食べようということになりまし

た。近鉄京都線桃山御陵前駅から歩いて 3 分ぐらいのところにあります。相変わらず店内は満席で、20 分ほど並

んでやっとカウンター席に案内されました。メニューはいたってシンプル、ラーメンとチャーシュー麺、それと

セットの焼飯。以前来た時に注文したチャーシュー麺と焼飯のセットを注文して、喉が渇いたのでビールも頼み

ました。さすがにナイスコストパフォーマンスの店。これだけ頼んでも 1000 円ちょい。ビ

ールを飲まなければ、850 円。（セットの焼飯が安すぎ 220 円） 

久々の豚骨醤油の細麺でこれぞ京都ラーメンといった感じでした。ちょっと湯切りが中途

半端な感じがしたのですが、あっさりとしたスープと薄切りのチャーシューの相性は抜群

で、また激安の焼飯との食べ合わせも抜群。あっという間にスープ飲み干し、焼飯完食いた

しました。 

こってりとしたラーメンが体に受付けにくくなってきたこの頃、ここのラーメンは体が自

然と要求する不思議なラーメンです。そこそこ高い電車代を払っても、また食べに行こうと

思いました。是非オススメです。 

 まだまだ行列が連なっていたので、早めに切り上げお会計をしたのですが、2 人で 2 千円

ちょい。次回 100 円割引券もいただきました。 

◆店名 大黒ラーメン 

◆住所 京都府京都市伏見区京町大黒町 118 

◆交通 京阪本線「伏見桃山駅」・近鉄京都線「桃山御陵前駅」ともに徒歩 3 分 

◆電話 075-612-3153  ◆時間 11：00～23：00  ◆休み 月曜日                                         

（ならづけ） 

 

 

「トミカ博」へ行ってきました！ 

『トミカ博』へ行ってきました！ 

絵本が好きな息子、いとこがトミカの廃番品をプレゼントしてくれた。 

ミニカーも好きになり、今ではもっぱらブーブー。トミカ博の入場券を叔母から受

け取った息子は、クルマの絵だけで興奮、「ブーブー見に行く」の一言で毎日「ブ

ーブー行く」の連呼で、ついに「トミカ博」に行ってきた。 

 

 

 

 



 朝から一日楽しもうと、開場の１０時より早く９時に着くようにおにぎりを持って

出かけたら、もう行列に、すると９時過ぎに開場に。真っ先に一番人気の『組立工

場』へ。３つのパーツから好きな色を選ぶと、目の前で組み立ててくれる。車種は

「ランボルギーニ」を選ぶと思っていたら、息子は迷わず「日産シルビア」をチョイ

ス。格好よい出来上がりに選んでよかった。組み立て後出来上がりを受け取った息子

は特別な気持ちになったようで、大事に抱えていた。 

 『トミカスライダー』では、スタートラインで車を離し、クルマが滑ってゴール枠に入るとクリアー。２回目

のチャンスでクリアー賞の金メッキバージョンの「マツダロードスター」をゲット。一番喜んでいた妻にプレゼ

ントした息子だった。 

昼食後は、『マーケット』イベントモデルなどをみて、最後は『展示ゾーン』へ。巨大ジオラマの中で動いて

いる車をジッと観察、興奮して騒いでいた息子。大人も、リアルで迫力のあるジオラマに見入るほどだった。  

                                         （ノッポさん） 

 

KRIC 大阪南地区懇親旅行 
５月９日から１泊２日の日程で関西不動産情報センター大阪南地区懇親旅行に行ってきました。 

行程はまず出石で名物のそば会席をいただき、その後余部鉄橋に向かいました。当日は曇り空でしたが、駅から

見える日本海は爽快でした。そこから２０分程度バスを走らせ日本酒の香住鶴の酒蔵を見学させていただきその

後はほぼ飲み放題のような試飲です。同じ香住鶴でもランクが様々で数百円から１本数万円するものもあり少し

ずつですが全種類試飲させていただき、私も含めみなさん結構酔っぱらってしまいました。 

その後バスで今回のお宿「朝野家」さんへ向かい温泉とお料理を満喫させていただきました。 

翌日は日本海を遊覧船に乗って楽しむ予定が、波が高いとのことで中止になり船長さんが私達のバスに乗り込み

海岸沿いをバスで走りながらお話をしてくださいました。 

最後は鳥取砂丘です。私自身ここへ来るのは小学生の家族旅行以来でした。 

砂丘近くにある「砂の美術館」も見学させていただきました。今年のテーマは

「北欧」で童話や神話をモチーフに砂で作る彫刻像はスケールも壮大でした。 

１泊 2 日という日程でしたが見学場所も盛沢山で内容の詰まった旅行でした。 

参加された皆さんにも喜んでいただき幹事としても良い旅行になりました。          

（トラ） 

   

RSS16 周年キャンペーン 

８月２日で RSS 緑橋も１６周年を迎えます。 

そこでドドーンと今年もキャンペーンを行います！！ 

今年は、上から２番目に大きいサイズ（約 1.4 畳）通常￥11,880 を料金半額の￥5,940 で提供します。 

もちろん保証金も通常の半額料金に設定。 

今までトランクルームってどんなん？料金って高いやろ？季節用品どこかに収納できる場所ない？って思ってお

られる方に朗報です。今なら契約料金すべて半額で借りられちゃいます！ 

見学だけでも、ご質問だけでも大歓迎です。 

★キャンペーン期間 2018 年 8 月１日～10 月 31 日 

★D タイプ限定３部屋（初めてご契約の方に限りま

す） 

―お問合せはー 

押入れ産業 RSS 緑橋店（杉浦実業株式会社） 

🆓ダイヤル 0120-166-988 

                  （みるて） 

 



 

 

 

 

 

 

 

運動会 

運動会と言えば「秋」に行う行事だと思いますが、私の子供が通っている小学校は５月２７日（日）に行われ

ました。もう今年で４年目になります。最近では５月・６月に運動会を行う小学校も増えて来ている様に感じま

す。運動会にはテーマが有り、今年は「友とともに助け合う運動会にしよう」でした。なので、プログラムも高

学年と低学年が一緒の競技を行う事も多く、迫力や感動と言うよりアットホ－ムは運動会だったような感じで

す。小学校の指導方針も「安全で怪我をしない様に！」と考えれば無難な運動会だと思います。今年の６年生は

プログラムには載っていないサプライズが有ると聞いていましたので何かと思いましたが、何と全員で踊る「ソ

－ラン節」でした。長年見てき運動会だけに最後は組体操を行いピラミッドで感動を頂きたかったです。 

（ヨッシー） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最近のパソコン事情 

皆さんのお使いのパソコンは順調に動いていますか？ 

パソコン離れが加速し、国産メーカの撤退も目立つ昨今ですが、やはりお仕事や、書類を作成するにはパソコ

ンは必須なのではないでしょうか。私もデスクトップとノートパソコン、外出先では iPad と使い分けておりま

す。 

で皆様にお伝えしたいことは、「パソコンの寿命は 5 年ほど」、ということです。 

国産のパッケージもののパソコンはやはり色々非力な部分

があり、起動に時間がかかったり、ＨＤＤに不具合が出だす

のも 5 年を過ぎたころからが多いようです。中には立ち上が

りに 5 分くらいかかるパソコンもあります。安い買い物では

ないので買い替えに躊躇してしまいがちですが、思い切って

変えると仕事がはかどります。あと買い替える際は、中くら

いの価格帯、エクセルやワードがついていない状況で 6 万円

～7 万円のものをお勧めします、事務作業くらいにしか使わ

ないから安いので済まそうとするのはトラブルのもとです、

これだけで仕事はずいぶん捗ります、是非参考にしていただ

ければと思います。            （しんぢ） 

                                                      

 


